

藤井隆広先生御机下

このたびは大変お世話になり、心より御礼申し上げます。

また、今朝は事務の方からわざわざお電話をいただき、重ねて御礼申し上げます。

おかげさまで本日の午後、予約外受診をさせていただくことができました。

先生には御診察いただき、画像もご確認いただきました。

やはり MRI や生検等の検査は必要とのことでした。

しかし、たとえガンであっても、おとなしいガンなので、サイズからも心配ないとご指摘くださいました。

検査は 2 週間後と月末になり、結果は来月になりますが、先生の説得力のある心強いご説明で、本日も安心して帰宅致しました。

先週の金曜日はドックの結果を手に入れて、どこに行くべきかどのように行動したらよいのかわからず、途方に暮れ、眠れないほど不安になり、翌日の土曜日に藤井先生のところに伺いました。

藤井先生に検査結果を見ていただき「これだけ小さいと大丈夫だよ」というコメントをいただき、さらに先生というすばらしい先生をご紹介いただき、本当にありがとうございました。

患者としての自分を見つめると（病気はコワイですが、でも）病理と向き合うことは自分と向き合うことなので、恐れは自然にコントロールできます。しかし、誤った診断や治療を受けること、手遅れとなる事態を招いてしまうことの不安恐怖の方が遥かに高いのです。

藤井先生は、私のこういった不安を完璧に取り除いてくださいました。

先生のおかげで土曜日以降熟睡できております！

先生のご厚意に感謝の言葉もありません。

本当にありがとうございました。

結果が出た時点で改めてご連絡お伺いしたく思います。

取り急ぎ、心からの御礼にて失礼致します。

拝